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□据 新华社北京1月18日电

记者1月18日从公安部获悉，
公安部副部长黄明日前在陕西省
榆林市与户籍管理部门负责人和
基层户籍民警座谈时表示，将加快
推进全国人像比对系统建设步伐，
实现全国范围的人像自动比对和

纠错。
据悉，去年年初以来，针对一

些地方违规办理户口、身份证出
现的一人多户多证问题，公安部
部署全国公安机关全面开展户口
清理整顿工作，健全完善户口、身
份证管理制度，加快推进人像比
对系统建设步伐，已发现和注销

79万个重复户口，查处了一批违
法违纪人员。

黄明表示，各省区市要加快人
像比对系统建设步伐，公安部将建
立部级人像比对系统，实现全国范
围的人像自动比对和纠错，未来只
要有人办假户口、假身份证，都能
够及时发现和查处。

□据《北京晚报》

日前，在南车青岛四方机车车
辆股份有限公司厂区内，一列银灰
色超速试验列车停放在铁轨上，这
列台架试验速度每小时达到605
公里的列车，被命名为更高速度的
试验列车。

每小时605公里，是目前每小
时300公里左右的高铁速度的约2
倍。如果算上飞机滑翔和起降等
时间消耗，它与民航飞机每小时
800公里至1000公里的速度相比
也并不逊色。

时速605公里是在
试验台上跑出的

消息发出后引发了网民热议，
有人夸我国的高铁技术真是一级
棒，还有人担心技术不成熟，速度
过快不安全。

该公司的工程师李兵表示，
“时速605公里是在试验台上跑出
的，不是在线路上跑的数据，实际
的线路试验还需要一系列的考
核。”本次试验列车的研制历经两
年时间，多项技术有了突破。

技术难度超越飞机

中科院力学研究所研究员杨
国伟说，高速度列车的技术难度
比飞机还要高，坐飞机最危险的是
在起飞和降落的时候，因为有地面
建筑和风对飞机的干扰，所以飞机
的设计难点是起飞和降落。而高
速度列车始终在地面上高速运行，
既要考虑到地面对列车的干扰，同
时也要考虑到高速运行状态下气
流的影响。波音737飞机的巡航
阻力系数是0.028左右，而六辆编
组列车整车的阻力系数是0.48左
右，这个阻力要比飞机的阻力大接

近20倍，所以高速列车的技术难
点比飞机要复杂得多。

高铁提速仍是趋势

北京交通大学贾元华认为，如
果列车的时速能够达到600公里，
将有一个质的飞跃。高铁对于我
国长途旅客运输结构优化会起到
积极作用，毕竟我国国土面积大，
大力发展民航有能源的问题，再加
上特殊天气的影响，民航应对能力
也脆弱。如果时速600公里试验
成功，技术上确实可行，今后的经
济发展水平能承受造价和运行成
本的话，会进一步增强跨区域长途
运输的能力。

中科院教授杨国伟表示，高铁
提速仍是趋势，探索500公里以上
超高速列车的技术，既是一项前瞻
性的研究，也是拓展国际市场的技
术储备。

□据《新京报》

近日，央视新闻播出了《过度医疗的危害》专
题报道，四川省绵阳市人民医院女医生兰越峰称，
她因反对该院过度医疗，成为一名“走廊医生”。
报道播出后，当地成立联合调查组进驻该院。

1月18日晚，调查组发布初步调查情况报
告，称未发现该院存在医疗乱象，该院医疗收入
增长与过度医疗问题不具有密切关联性。

此外，记者18日获悉，绵阳市纪检监察、检察
机关对绵阳市人民医院院长王彦铭的有关问题
从去年下半年开始展开了调查。目前，王彦铭因
涉嫌违纪，正在接受组织调查。

【讲述】
兰越峰：院长说我要把医院整垮

“走廊医生”兰越峰曾是绵阳市人民医院的
超声科主任，经常要参与许多重症患者的会诊。

兰越峰称，经常有人因为一些小毛病到该
院，医生会让人先住院，凭空说他患有很严重的
疾病，然后让超声科做相应的检查，并配合出具
显示患有重病的检查结果。

兰越峰说：“我就很自觉地和他们默契配合，
我知道他（患者）是先住院的，我会给他（凭空）写
一点点问题上去。”住几天院后，再做检查，医生
就会告诉患者病治好了，然后兰越峰再出具正常
报告，“几年来一直这个样”。

2009年5月，身为超声科主任的兰越峰参与
给一名53岁的下肢静脉曲张病人会诊。当时医
生已经给这名病人开好了手术单：下肢血管手术
及安装心脏起搏器。

然而，兰越峰这边的检查结果显示，患者心率
在60次以上，完全没必要安装起搏器。兰越峰决
定将真实的检查结果交给科室，最后这名患者没
有做手术就出院了，兰越峰却被叫到院长办公
室。她说：“（院长）说我要把医院整垮。”

此后，兰越峰在该院被几次免职、复职，最终
成为一名每天到医院上班却没有工作岗位的“走
廊医生”。

【结论】
调查组：未发现该院有医疗乱象

通过对兰越峰反映的相关问题的具体研究，
结合专家调查结论，调查组认为：对兰越峰反映
的该院存在“对不符合安装心脏临时起搏器指标
的患者安装心脏临时起搏器”“采取过度检查方式
增加业务收入加重患者负担”等具体情况，相关医
疗专家已做出具体结论，均未证实该院具体医疗
行为存在违反诊疗规范和医疗卫生行业相关规定
的情况，并且未发现该院存在医疗乱象。

我国正试验时速600多公里列车
技术难度超越飞机，高铁提速仍是趋势

她称因反对过度医疗
成为“走廊医生”
官方称未发现被举报医院有医疗乱象
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公安部将加快推进人像比对系统建设步伐
已发现和注销79万个重复户口

□据 中国警察网

在实践过程中，人像比对系统
曾让双重户籍男子现原形。2013
年3月，江西省武宁县公安局出入
境窗口充分利用人像比对识别系
统，及时有效查处一起利用双重户
籍身份骗取护照案。

当时，聂某持本人农业户口
簿到武宁县公安局出入境窗口申
办出入境证件，前台民警认真审
核录入，这时出入境管理系统产
生人像比对报警，发现聂某曾在
九江办理过护照并多次出境。前
台民警立即将情况报告给相关领
导，并迅速展开相关调查处理工

作。经查得知：聂某利用户籍管
理漏洞获取两个户口，并想利用
两个不同身份申办护照。

武宁县公安局出入境管理部
门依法对其申请做出不予受理的
决定，并将其列为法定不准出境
人员，并通知户政部门及时注销
其武宁县泉口镇户口。

人像比对让双重户籍男子现原形
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